

**クィーンズランド州日本商工会議所セミナーで活動を発表しました。**

川崎市とクィーンズランド州は、2011年7月に水資源管理や環境技術等の分野で産業交流の覚書を締結して以降、人的交流が深まっています。

2014年6月13日、クィーンズランド州議会のアンソニー・ショーテン州議会議員ほかクィーンズランド日本商工会議所のメンバー15名が川崎商工会議所で開催された「クィーンズランド州日本ビジネスセミナー」に参加し、日本企業とのビジネス交流を図りました。

川崎市では、同セミナーの中でかわさき水ビジネスネットワーク（かわbizネット）やクィーンズランド州での水分野の取組について紹介しました。クィーンズランド州側からは、リモートエリアにおける水資源開発や、資源採掘に伴う水処理について関心が示されました。

かわbizネットでは、この機会を通じて得た情報も活用しながら、今後もクィーンズランド州での水環境改善に向けて、会員と川崎市が連携して取り組んでまいります。



アンソニー・ショーテン州議会議員  
からの挨拶



かわbizネットの活動及び  
クィーンズランド州での取組を紹介

【かわさき水ビジネスネットワーク事務局】  
川崎市上下水道局経営企画課  
国際事業推進担当 山梨、岡村  
電話：044-200-3739  
FAX：044-200-3982  
E-mail：80keikan@city.kawasaki.jp